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O 
número de mor-
tes diárias por co-
vid-19 registra-
das no país, de 

acordo com a média móvel 
de sete dias, registrada pela 
Fundação Oswaldo Cruz (Fio-
cruz), recuou 19,5% no perí-
odo de duas semanas. Segun-
do o boletim Monitora Covid, 
da Fiocruz, a média de óbi-
tos caiu de 3.101 em 11 de 
abril para 2.495 no último 
domingo.

Na comparação com o 
recorde de mortes, anotado 
em 12 de abril (3.124), a 
queda chegou a 20,1%. Ape-
sar da trajetória de declí-
nio nessas duas semanas, a 
média de óbitos ainda é 9,4% 
maior que a observada um 
mês antes (2.280). A situ-
ação da pandemia neste 
momento também é pior do 
que no ápice de mortes do 
ano passado (25 de julho), 
quando houve 1.097 regis-

O número de casos da doença, segundo a 
média móvel de sete dias, também está em 
trajetória de queda nas duas últimas semanas

Reprodução

A voz do Povo
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Na avaliação do meu parceiro Bruno Thys, esse ministro da 
saúde, Marcelo Queiroga, assim como seu antecessor, o general 
Eduardo Pazuello, subiu no cadafalso da história. E explica:

— A auto investida missão de defender Bolsonaro, sua opção pela 
cloroquina, desdém pela vacina e, ao mesmo tempo, pelos princí-
pios da ciência no combate à Covid, vai de encontro ao bom senso 
e ao respeito pela vida. No barato, lhe custará o diploma de médico. 
Difi cilmente ele escapará não de uma CPI, mas de um tribunal dig-
no que venha a julgar os responsáveis pelas barbaridades perpetra-
das por esse gove rno, que já resultaram em quase 400 mil mortes.

 �!"���#$���%�&��'��
Sempre antenado nos bastidores da política, o jornalista Carlinhos Brickmann 
não deixou de registrar em seu blog “Chumbo Gordo” um detalhe curioso: em 
recente cerimônia, em Manaus, Bolsonaro comboiou o general Pazuello, para 
mostrar-lhe seu apoio após tê-lo botado na rua. E a claque gritava “Pazuello 
governador”. Dois dos onze integrantes da CPI são do Amazonas e candidatos 
a governador. Ao apresentar Pazuello como concorrente, talvez com seu apoio, 
Bolsonaro o transformou em alvo.

(") '"$# ��*#+"�(#��"
Do jornalista Vicente Limongi Netto, surfando na indignação causada pela 
entrevista de Fábio Wajngarten culpando unicamente o general Pazuello pelo 
atraso na compra de vacinas:
— Não há como não concordar com a opinião de graduados do Palácio do Pla-
nalto, segundo a qual, a entrevista do ex-secretário de comunicação Fábio Wajn-
garten para a revista “Veja” foi uma colossal canalhice. É desprezível, ingrato e 
covarde quem sai atirando e cuspindo no prato que comeu, lambendo os beiços.

"���$&��#"*�##,�&�(�
No dia 16 de dezembro de 2020, já com 183.822 mortes, Pazuello, então minis-
tro da Saúde, ao ser perguntado sobre se teríamos vacinas, respondeu com uma 
pergunta:
— Para que tanta angústia, tanta ansiedade?
A resposta está em quase 400 mil mortes.

�-#'�'$')*�#&�)�.&�
Pazuello foi fl agrado neste domingo passeando, sem máscara, num shopping em 
Manaus. Questionado por uma frequentadora do local, ironizou:
— Pois é. Tem que comprar, né? Sabe onde tem pra vender?

/�0"�"1211
O senador Jorge Kajuru (Podemos-GO) está lançando 
sua candidatura a presidente em 2022. Sua motivação: 
“revoltado com a falta de amor ao Brasil”. E definiu o 
mote de sua campanha: “Brasil de verdades e soluções”, 
exclamou. “Se Huck é candidato, por que não posso 
ser?”.

,�)��&#�*��' ���3�('$�%4#
Há uma semana, rola em Nova York a distribuição de 
maconha para os vacinados contra a Covid; o uso recre-
ativo foi legalizado desde 31 de março, no estado. Um 
brasileiro fez um vídeo que viralizou nas redes sociais. 
Pelo tamanho da fila, o baseado dá um grande apoio à 
vacinação. 

Grupo Soma compra a Hering
O grupo de moda Soma, que mantém marcas como 
Animal e Farm, anunciou a compra da Hering, de Santa 
Catarina.

�$#*���&� #')(#$-'���
Os governadores João Dória (SP) e Eduardo Leite (RS) 
podem ir tirando o cavalinho da chuva. O candidato 
do PSDB à presidência, em 2022, será o senador Tasso 
Jereissati (CE).

,�$&�&�' �$���$4#)�'��1211
A tradicionalíssima Banda de Ipanema não vai sair no 
carnaval do ano que vem. É o que afirma Claudio Pi-
nheiro, presidente da Banda. Ele só bota o bloco na rua 
depois que os foliões cariocas estiverem vacinados contra 
a Covid.

#,##�&�)3�$&�)#$5�'$�
Segundo relatório “E-Commerce no Brasil”, da Conver-
sion, o segmento de Farmácia & Saúde liderou o ranking 
do comércio eletrônico dos últimos 12 meses, com um 
salto de 85,70%. Em seguida, vieram as categorias Pet 
(78,29%), Comidas & Bebidas (53,37%), Casa & Móveis 
(51,89%) e Importados, (51,43%).

,#� ��(�(6#��#
A Câmara do Rio aprovou projeto do vereador Dr. Mar-
cos Paulo (Psol) que autoriza a entrada e permanência 
de animais domésticos em abrigos emergenciais, casas de 
passagem, albergues e centros de serviços que atendem 
pessoas em situação de rua. Os abrigos terão de oferecer 
toda estrutura, inclusive ração para os animais.

 �7&'#&� �#��*��3�'���'�4#
Com atendimento suspenso a gestantes desde 2009, o 
tradicional prédio do hospital maternidade Pro Matre, 
junto à Praça Mauá, vai ser leiloado para pagamento de 
dívidas. Sem funcionar há quase 12 anos, vem sofrendo 
com o abandono, a ação de moradores de rua e depreda-
dores.

# �#)&#(#$*��
O senador Telmário Mota, líder do Pros, aliado da po-
lítica devastadora do ministro Ricardo Sales, do Meio 
Ambiente, anunciou que apoiará Bolsonaro em 2022. Ele 
antecipou o voto. O Pros apoiou Haddad em 2018.

(#$���))#��-#(#
A Câmara dos Deputados registrou ao menos 735 pessoas 
infectadas pela Covid, entre servidores e deputados fede-
rais. Desses, 23 servidores morreram em decorrência da 
doença, entre março de 2020 e março deste ano.

������8���	��98���
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Os novos filhotes de corgi (foto) que chegaram para 
renovar a matilha da rainha Elizabeth II terão papel 
importante no luto pela morte do Príncipe Philip. De 
acordo com um especialista da realeza, serão a distra-
ção que a monarca precisa para superar esse momento 
difícil. O editor-chefe da “Majesty Magazine”, Joe 
Little, disse que a rainha, que adora cães, se achava 
velha demais para novos cachorros e se preocupava em 
quem cuidaria deles quando se fosse. “Mas reverteu 
essa decisão e, como se viu, os novos filhotes são muito 
bem-vindos. É importante tê-los agora como forma de 
distração”, disse Little.
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A Secretaria Municipal de Fazenda e Planeja-
mento anunciou a inclusão de novos grupos no Auxí-
lio Carioca. A nova etapa da iniciativa de apoio 
financeiro emergencial para minimizar os efeitos 
das medidas sanitárias de enfrentamento da Covid-
19 inclui 1.087 novas famílias em situação de vulne-
rabilidade, que recebem R$ 200 cada, e 822 artesãos 
de feiras (Feirarte), que recebem R$ 500. O secre-
tário Pedro Paulo já havia confirmado o pagamento 
de uma segunda parcela de R$ 500 aos ambulantes 
de praia e a inclusão dos auxiliares, que recebem R$ 
500 pela primeira vez.

O benefício está disponível desde a última quinta-
-feira, para quem recebe a segunda parcela e, desde 
ontem, para quem recebe a primeira. Para saber mais 
e checar quem tem direito à ajuda, basta acessar o 
portal carioca.rio.

“Estamos trabalhando com afinco, com uma ini-
ciativa de transferência de renda que seja simples, 
fácil de ser acessada e sem filas, para apoiar a popu-
lação mais afetada pelo agravamento da pandemia”, 
afirmou o Secretário de Fazenda e Planejamento, 
Pedro Paulo.

tros diários. Na compa-
ração de ontem com 25 
de julho, a alta chega a 
127,4%.

O número de casos da 
doença, segundo a média 
móvel de sete dias, também 
está em trajetória de queda 

nas duas últimas semanas. 
No último domingo houve 
56.817 casos, 20% a menos 
do que 14 dias antes (71.010).
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Mãe do menino permanece 
em estado grave
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A Câmara Municipal do Rio  infor-
mou que vai se manifestar junto ao 
Judiciário sobre a liminar que sus-
pendeu a aprovação das indicações 
dos três novos conselheiros do Tri-
bunal de Contas do Município. A 
medida foi uma determinação do 
desembargador Paulo Sérgio Pres-
tes dos Santos, da Segunda Câmara 
Cível do Tribunal de Justiça do Rio, 
no último sábado.

A decisão atendeu a um man-
dado de segurança, solicitado pelo 
vereador Pedro Duarte (NOVO). A 
medida valerá até o julgamento defi ni-
tivo deste mandado de segurança. De 
acordo com a Câmara, a liminar con-
sidera exclusivamente o argumento 
de que deveria prevalecer a indicação 
feita no fi nal de novembro de 2020, 
na gestão municipal anterior.

A Casa esclareceu que seguiu o 

A decisão atendeu a um 
mandado de segurança
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Uma festa da qual partici-
pavam cerca de 500 pessoas 
que acontecia na Rua Filis-
mino de Moura, em Campo 
Grande, na Zona Oeste do 
Rio, foi interrompida na 
tarde do último domingo por 
agentes da Secretaria muni-
cipal de Ordem Pública. De 
acordo com a pasta, o evento 
estava sendo monitorado e 
não tinha autorização para 
ser realizado. Quando as 
equipes chegaram ao local, 
seguranças as impediram de 
entrar. Equipes da Guarda 
Municipal e da Polícia Mili-
tar foram acionadas, e os fis-
cais conseguiram entrar no 
espaço, onde havia aglomera-
ção de pessoas sem máscara.

O responsável pelo evento 
foi multado por violação de 
medida sanitária. As pessoas 
que estavam no imóvel foram 
dispersadas. A Seop frisou 
que a realização de eventos 
de qualquer natureza, fes-
tas, rodas de samba — em 
áreas públicas e particula-
res —, bem como o funcio-
namento de boates, dancete-
rias, salões de dança e casas 
de espetáculo seguem proi-

bidas na cidade.
Neste domingo, a Seop 

fez 1.190 autuações, com 
58 multas aplicadas a bares, 
restaurantes e ambulantes 
e oito estabelecimentos por 
desrespeitarem as medidas 
previstas em decreto muni-
cipal. As equipes de fisca-
lização atuaram em pontos 
da Barra da Tijuca, Recreio 
dos Bandeirantes, Campo 
Grande, Ipanema, Leblon, 
Flamengo, Botafogo, Laran-
jeiras e Itanhangá, entre 
outros bairros do Rio.

A Seop informou que, 
durante todo o dia, os agen-
tes atuaram para coibir aglo-
merações, verificar o horá-
rio correto de fechamento de 
estabelecimentos e a capa-
cidade máxima de pessoas 
estabelecida pela legislação. 
Além disso, as equipes aten-
deram denúncias de festas 
e eventos clandestinos. Em 
outra frente de fiscalização, 
as forças-tarefa da Guarda 
Municipal realizaram ron-
das em todas as regiões da 
cidade e checaram denún-
cias enviadas para a Cen-
tral 1746.
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U
m acidente de 
moto deixou pai 
e fi lho mortos em 
Mesquita, na Bai-

xada Fluminense. A esposa e 
mãe, que estava na garupa, foi 
socorrida com vida, onde se-
gue internada no Hospital Ge-
ral de Nova Iguaçu (HGNI). 
O estado de saúde de Paula, 
de 25 anos é considerado gra-
víssimo.

Os bombeiros foram acio-
nados para o local do aci-
dente. Quando a equipe che-
gou, o Pai Edimilson, junta-
mente com o fi lho de 5 anos, 
já estavam sem vida. O aci-
dente ocorreu na noite do 
último domingo,na Avenida 
Governador Celso Peçanha. 
As circunstâncias em que o 
acidente ocorreu ainda não 
foram esclarecidas.

artigo 1º da Resolução 584/89, que 
determina o arquivamento de todos 
os projetos da legislatura anterior 
independentemente do estágio de 
tramitação, incluindo as mensagens 
do Executivo. 

Na última quinta-feira (22), a 
Câmara Municipal do Rio aprovou 

a indicação de David Carlos Pereira 
Neto, Bruno Maia de Carvalho e 
Thiago K. Ribeiro como novos con-
selheiros do TCM. Os dois primeiros 
foram indicados pelo prefeito Edu-
ardo Paes, e Thiago K. Ribeiro por 
indicação da própria Câmara, assi-
nada por 29 parlamentares.

Segundo a Seop, o evento 
estava sendo monitorado

Uma decisão liminar do Tri-
bunal Regional do Trabalho do 
Rio (TRT-RJ) suspendeu o lei-
lão da Cedae, que estava pre-
visto para a próxima sexta-feira, 
dia 30. A decisão da Justiça do 
Trabalho atendeu a um pedido 
de sindicatos que representam 
funcionários da companhia. Eles 
argumentam que o pregão acar-
retaria na demissão imediata 
de mais de 4 mil trabalhadores.

Apesar disso, a decisão da 
desembargadora do Trabalho, 
Claudia Marques Barrozo, con-
sidera necessária a criação de 
um calendário de negociação 
coletiva prévia com os funcio-
nários da Cedae.

“A realização de uma dis-
pensa em massa sem negocia-
ção coletiva prévia com o sindi-
cato profi ssional viola o dever de 
informação [...] Concedo alimi-

nar, para suspender o procedi-
mento licitatório da concessão 
dos serviços de saneamento de 
esgoto e abastecimento de águas 
até que seja apresentado estudo 
circunstanciado de impacto 
socioeconômico na relação com 
os trabalhadores da empresa de 
economia mista estadual, seus 
prestadores de serviços e tercei-
rizados”, afi rma em seu texto.

O edital de licitação da com-
panhia, no entanto, estabelece a 
criação de uma espécie de banco 
de talentos para que as conces-
sionárias admitam funcioná-
rios dispensados da estatal. A 
privatização deve gerar 46 mil 
empregos diretos e indiretos, de 
acordo com a modelagem desen-
volvida pelo Banco Nacional de 
Desenvolvimento Econômico e 
Social (BNDES). O Governo do 
Estado ainda não se manifestou 

sobre eventual recurso.  
Esse é mais um capítulo da 

batalha judicial travada às vés-
peras da realização do leilão. Na 
última semana, o presidente do 
Supremo Tribunal Federal (STF), 
ministro Luiz Fux, suspendeu 
uma liminar da Justiça do Rio que 
inviabilizaria o leilão da empresa, 
sob o argumento de que uma 
lei estadual só permitiria que a 
companhia fosse concedida pelo 
prazo máximo de 25 anos. Fux 
determinou que o prazo de con-
cessão da Cedae seja fi xado em 
35 anos, como prevê o edital de 
licitação - dessa forma, ele deu 
segurança jurídica ao leilão. 

A venda da companhia de 
água e esgoto prevê investimen-
tos privados da ordem de R$ 30 
bilhões e é considerado o maior 
projeto de privatização na área 
de saneamento do país. Até o 

momento, 12 grupos empresa-
riais já realizaram visitas técni-
cas nas instalações da Cedae 
em 35 municípios do estado do 
Rio e formalizaram o seu inte-
resse em participar do pregão. 
As propostas serão entregues 
nesta terça-feira, dia 27. 

O leilão será dividido em 
quatro blocos, numa modelagem 
elaborada pelo BNDES, com 
objetivo de quase universalizar 
a coleta e o tratamento de esgoto 
e o fornecimento de água. Tam-
bém estão no edital medidas de 
recuperação do meio ambiente. 
No total, R$ 10,6 bilhões em 
outorgas serão pagas pelos con-
cessionários ao estado e aos 35 
municípios que aderiram ao pro-
jeto. A privatização da compa-
nhia também está prevista no 
acordo de ajuste fi scal fi rmado 
entre o estado e a União.
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A 

fi lha biológica da 
deputada federal 
Flordelis (PSD-
-RJ), Simone dos 

Santos Rodrigues, afi rmou 
ontem que foi responsável 
por dar R$ 5 mil para matar 
o padrasto, Anderson do Car-
mo. Simone foi ouvida on-
tem, pelo Conselho de Ética 
da Câmara dos Deputados, 

em Brasília, como testemu-
nha de defesa no processo 
que pede a cassação da de-
putada.

De acordo com Simone, 
a motivação do crime seria 
as investidas sexuais do pas-
tor. No começo do ano, ela já 
tinha contado essa versão à 
Justiça, durante um interro-
gatório. Já os fi lhos adotivos 

do casal contradizem a versão 
de Simone e atribuem à Flor-
delis o plano do assassinato.

A fi lha contou que “sofria 
assédio todos os dias” do pas-
tor Anderson e ressaltou a 
inocência da mãe. “Ela não 
sabia de nada, ela não tinha 
ciência nenhuma de nada que 
estava acontecendo”, disse 
Simone.

Ela ressaltou a 
inocência da mãe
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Antes de entrar na sala de depoi-
mentos, as duas advogadas de Jorge 
Alberto Moreth, o Beto Bomba, 
foram alertadas para desligar os celu-
lares. Qualquer vazamento represen-
taria risco ao cliente. Dias depois, 
porém, um áudio com as declara-
ções de Beto  circulava intensamente 
pelas celas da Penitenciária Bandeira 
Stampa (Bangu 9), no Complexo 
de Gericinó, representando mais 
um revés nas investigações sobre 
os mandantes das mortes da verea-
dora Marielle Franco e do motorista 
Anderson Gomes.

Em mais um desdobramento do 
Caso Marielle, Kenya Vanessa Lima 
Araujo de Jesus e Eloísa Reis Assis 
do Nascimento, defensoras de Beto 
Bomba, passaram a ser as principais 
suspeitas de procedimento instau-
rado para  investigar crime de obstru-
ção de Justiça. Perícia demonstrou 
que uma delas escondia um ponto 
eletrônico que colheu o depoimento 
de Beto, tomado no ano passado na 
sede do Grupo de Atuação Especial 
de Combate ao Crime Organizado 
(Gaeco), no Ministério Público do 
Rio de Janeiro (MP-RJ), e que vazou 
para Bangu 9.

O interesse dos investigadores 
pelo depoimento começou quando 
uma interceptação telefônica, em 8 
de fevereiro de 2019, captou uma 
conversa na qual Beto Bomba, ex-
-líder da Associação de Moradores 
de Rio das Pedras, diz ao então vere-
ador Marcello Siciliano que o man-
dante da morte de Marielle e Ander-
son seria o conselheiro afastado do 
Tribunal de Contas do Estado do 
Rio (TCE-RJ) Domingos Brazão. No 
áudio, Beto também cita os nomes 
dos executores, Leonardo Gouveia 
da Silva, o Mad, Leonardo Luccas 
Pereira, o Leléo, e Edmilson Gomes 
Menezes, o Macaquinho:

“Só que o sr. Brazão veio aqui 
fazer um pedido para um dos nos-
sos aqui, que fez contato com o pes-
soal do Escritório do Crime, fora do 
Adriano [da Nóbrega], sem consen-
timento do Adriano. Os moleques 
foram lá, montaram uma cabrazinha, 
fi zeram o trabalho de casa, tudo boni-
tinho, ba-ba-ba, escoltaram, espera-
ram, papa-pa, pa-pa-pa pum. Foram 
lá e tacaram fogo nela [Marielle]”.

Kenya é advogada 
de Beto Bomba
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Policiais civis da 96ª DP 
(Miguel Pereira) e 15 equi-
pes de diversas unidades do 
5º Departamento de Polícia 
de Área (DPA) Sul Flumi-
nense e Costa Verde realiza-
ram, ontem, a operação ‘Fake 
News’. Durante a ação foram 
cumpridos mandados de pri-
são e de busca e apreensão 
contra envolvidos com trá-
fico de drogas na região. Até 
o fechamento dessa edição, 
um traficante da comunidade 

Nova Holanda, no Complexo 
da Maré, foi preso.

A operação conta com 
apoio de policiais do 10º 
BPM e do Programa Miguel 
Pereira Presente. A ação tam-
bém tem como alvo suspeitos 
de produzir, editar e divul-
gar vídeos de ações crimino-
sas que não aconteceram no 
município de Miguel Pereira, 
mas que os acusados associa-
ram falsamente a fatos ocor-
ridos na cidade.

Um criminoso, apon-
tado como responsável pela 
morte do policial militar 
Bráulio Cesário Batista das 
Neves, foi preso por poli-
ciais do 41ºBPM (Irajá), na 
manhã de ontem, no Com-
plexo da Pedreira, em Costa 
Barros, Zona Norte do Rio. 
O cabo da PM foi morto a 
tiros durante uma tentativa 
de assalto na Rua São João 
Batista, no Centro de São 
João de Meriti, na Baixada 
Fluminense, na última terça-
-feira (20). O nome do preso 
não foi divulgado.

Além do suspeito, uma 
,motocicleta foi apreendida 
pelos policiais após uma ação 
de buscas na comunidade. 

Segundo informações, o 
cabo Neves trafegava em seu 
veículo quando foi surpreen-
dido por criminosos arma-
dos. Ele reagiu e foi bale-
ado. De acordo com a Polí-
cia Militar, o militar – que era 
lotado na Unidade de Polí-
cia Pacificadora (UPP) Sal-
gueiro, chegou a ser socor-
rido para a Casa de Saúde e 
Maternidade Terezinha de 
Jesus, mas não resistiu.
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Negação 

No Gaeco, Beto negou a acusa-
ção a Brazão. Alegou que a conversa 
era bravata e pretendia apenas ajudar 
Siciliano, na época investigado por 
suspeitas de ser o mandante da morte 
da vereadora e do motorista. Porém, 
o testemunho foi além e ajudou na 
elucidação de pontos até então obs-
curos do Caso Marielle. Por isso, o 
cuidado dos investigadores com o 
sigilo sobre a ida de Beto ao MP-RJ.

Informado sobre o vazamento, o 
Gaeco obteve na Justiça ordem de 
busca e apreensão contra as duas 
advogadas. Ao acessar os arquivos 
do computador pessoal de Eloísa, os 
técnicos do MP-RJ constataram que 
alguém, por meio remoto, tentava 
apagar o conteúdo. O depoimento de 
Beto foi localizado na lixeira do apa-
relho. Além disso, a perícia indicou 
ainda que o microfone estava escon-
dido na roupa de uma das advogadas.

Apontado como um dos chefes 
da milícia de Rio das Pedras, Beto 
Bomba se entregou em maio de 2019, 
após passar quase quatro meses fora-
gido. Ele foi um dos alvos da Opera-
ção Intocáveis, junto com o ex-capi-
tão da PM Adriano Magalhães e o ex-
-subtenente Maurício Silva da Costa, 
o Maurição. Para o Gaeco, a asso-
ciação de moradores que Beto diri-
gia funcionava como quartel-gene-
ral dos milicianos, para legalização 
de imóveis ilegais.

Motivação 
As investigações abertas pelo 

vazamento do testemunho procu-
ram entender a motivação. Citados 
na conversa de Beto com Sicliano, 
como executores de Marielle, Maca-
quinho, Mad e Leléo já foram denun-
ciados pelo MP-RJ pela morte do 
empresário Marcelo Diotti, ocorrida 
na mesma noite dos assassinatos de 
Marielle e Anderson. Para os investi-
gadores, o carro dos criminosos par-
tiu de Rio das Pedras, o que confere 
alguma veracidade àquilo que Beto 
Bomba disse se tratar de bravata.

Ameaças 
Kenya Vanessa Lima é conhe-

cida no ambiente judicial por advo-
gar para milicianos. Em seu portfó-
lio, constam como clientes Orlando 
Oliveira de Araújo, o Orlando Curi-
cica, e Toni Angelo Souza Aguiar. Ao 
saber das investigações sobre o vaza-
mento, Beto Bomba desconstituiu a 
dupla de advogadas. Ele teria rece-
bido ameaças no Bandeira Stampa, 
unidade onde estava preso e que 
possui entre os detentos suspeitos 
de integrarem milícias e ex-policiais.

Procurada pelo GLOBO, Kenya 
Vanessa, sócia de Eloísa, disse que 
não tem nada a declarar porque 
“gravar o depoimento de clientes 
é um direto legal da defesa, ampa-
rado pela legislação”. Ela admite a 
busca e apreensão e disse que a con-
sidera normal, porque “já foi feita 
com outros escritórios”. O GLOBO 
não localizou Eloísa para falar sobre 
o episódio. A reportagem é do Jor-
nal Extra.

O cabo Neves 
trafegava em seu 
veículo quando foi 
surpreendido por 
criminosos armados
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família do advo-
gado Tiago Ri-
beiro, 29 anos, 
morto na madru-

gada do último sábado no 
Dendê, na Ilha do Governa-
dor, acredita que ele tenha 
sido assassinado pelo tráfi-
co, por ter se envolvido com 
a namorada de um traficante 
da comunidade. O corpo do 

rapaz foi encontrado no úl-
timo domingo, Rua da Praia 
de Tubiacanga, próximo ao 
Aeroporto do Galeão.

Os familiares estiveram 
na manhã de ontem no Insti-
tuto Médico Legal (IML), na 
região central do Rio, para a 
liberação do cadáver. Ainda 
não há detalhes sobre sepul-
tamento.

Pai do advogado, Roberto 
Ribeiro, recebeu duas versões 
sobre a morte do filho. A pri-
meira é de que o rapaz teria 
se desentendido com um 
olheiro do tráfico. A segunda, 
segundo pessoas mais próxi-
mas, é de que Tiago estava 
saindo com uma jovem que 
mantinha um relacionamento 
com traficantes do Dendê.

Reprodução

Corpo de Tiago foi encontrado 
próximo ao Aeroporto do Galeão
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Em uma carta enviada à nova defesa, a 
professora Monique Medeiros, namorada 
do vereador Jairo Souza Santos Júnior, 
o Dr. Jairinho, diz que mentiu em seu 
depoimento à polícia por ter sido mani-
pulada dentro de um relacionamento que 
não conseguia se desprender. Ela revela 
que durante o tempo em que manteve 
seu relacionamento com o parlamen-
tar, foi agredida em alguns episódios. O 
casal está preso pela morte do fi lho dela, 
o menino Henry Borel, de 8 anos. 

A professora inicia a carta afi r-
mando que foi “a melhor mãe que o 
fi lho poderia ter tido” e que “nunca 
acobertou maldade ou crueldade de 
Jairinho, em relação ao fi lho Henry”. 
A carta foi revelada pelo Fantástico 
no domingo. 

“Eu não sabia, mas estava sendo 
manipulada durante todo o tempo em 
um relacionamento que me oprimia e 
não sabia como sair”.

Ela revela que na madrugada da 
morte do fi lho, foi Jairinho quem o 
viu no quarto primeiro. Monique diz 
que foi acordada pelo namorado con-
tando que o fi lho não estava bem. A 
professora escreveu aos advogados, 
que horas antes de socorrer o fi lho, foi 
medicada pelo companheiro e que esses 
remédios seriam para dormir.  Em seu 
depoimento, Monique diz que acordou 
depois de ouvir um barulho no quarto 

Defesa de Monique 
quer que ela preste 
novo depoimento

Reprodução

Reprodução

Divulgação

Uma mulher foi presa 
em flagrante por agentes da 
22ª DP (Penha), no último  
domingo, por tentativa de 
estelionato. O crime foi cons-
tatado após o monitoramento 
do setor de inteligência da 
distrital.

De acordo com os poli-
ciais da unidade, a mulher 
se passava por funcioná-
ria de uma empresa creden-
ciada junto a uma instituição 
financeira, e tentava negociar 

a dívida de uma beneficiária 
do INSS. A estelionatária 
apresentava uma proposta 
em branco para seus supos-
tos clientes e encobria o fato 
de que estavam, na realidade, 
adquirindo um empréstimo.

As investigações seguem 
em andamento para identifi-
car outros envolvidos nesse 
sistema de fraudes. A mulher 
foi encaminhada ao sistema 
prisional, onde ficará à dis-
posição da Justiça.
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e, ao chegar no quarto, encontrou o 
fi lho no chão. 

Em um trecho da carta, Monique 
diz que apenas três pessoas que eram 
próximas a ela sabiam quem era o ver-
dadeiro Jairinho, uma amiga, a irmã da 
amiga e uma psicóloga. 

Depois de começar o namoro com 
o político, passou a perceber mudan-
ças de atitude e comportamento. Ela diz 
que o vereador passou a perseguir os 
seus passos e até mesmo colocando pes-
soas para acompanhar seus momentos 
dentro de uma academia de ginástica. 

“Eu tentava a todo custo me afastar 
dele e me desvincular, mas fui diversas 
vezes ameaçadas”, diz a professora. 

Enforcada 
Em dezembro do ano passado, 

Monique diz que após uma reunião 
com um grupo de vereadores, Jairi-
nho invadiu sua casa em Bangu e a 
enforcou depois que ela não atendeu 
suas ligações. Tudo isso, segundo ela, 
aconteceu durante a madrugada. 

“lembro de ser acordada no meio 
da madrugada, sendo enforcada 
enquanto dormia ao lado do meu 
fi lho (...) No dia seguinte me pediu 
desculpas”.

Em janeiro, já morando com Jairi-
nho na Barra da Tijuca, Monique diz 
que o fi lho Henry entrou na cozinha 
chorando e dizendo que o tio havia 
dado uma “banda” e uma “moca”. Ela 
disse que foi conversar com o namo-
rado, mas ele acabou chamando o 
fi lho de “bobalhão” e que tudo não 
passava de uma brincadeira infantil.

Investigações 
estão a cargo da 
delegacia da Penha

A jovem Ana Mykaelen Cruz 
foi mais uma vítima de feminicí-
dio no Rio de Janeiro em 2021. 
Na noite de sábado, dia, 24, ela 
foi atingida por tiros dentro da 
comunidade Vila Aliança, em 
Bangu, na Zona Oeste do Rio. 
O principal suspeito é o ex-
-marido dela, Matheus Souza, 
que foi preso pela Polícia Mili-
tar e levado para Delegacia de 
Homicídios da Capital (DHC), 

que investiga o caso. Depois 
de ser atingida pelo ex-com-
panheiro, segundo a polícia, 
ela foi levada para o Hospital 
municipal Albert Schweitzer, 
em Realengo.  

Gravemente ferida, ela mor-
reu no hospital. De acordo com 
a PM, uma equipe do 14ºBPM 
(Bangu) foi acionada para veri-
fi car ocorrência de uma mulher 
ferida por disparo de arma de 

fogo na unidade de saúde. No 
local, foi informado por fami-
liares da vítima que o ex-com-
panheiro da mulher seria o 
autor dos disparos. Em seguida, 
equipe do 41ºBPM (Irajá), con-
seguiu prender o acusado em 
posse de uma pistola calibre 
9mm.

Conforme a Polícia Civil, 
o autor foi preso em fl agrante 
na Avenida Brasil, no bairro de 

Guadalupe. Com ele, foi apre-
endida uma pistola com nume-
ração raspada e um carregador 
com dez munições. O acusado 
foi encaminhado ao sistema 
prisional, onde fi cará à dispo-
sição da Justiça.

O casal tinha uma fi lha, que 
vai completar três anos no dia 
19 de maio. Segundo amigos, 
o rapaz não aceitava o fi m do 
relacionamento. 

Ex-companheiro 
está à disposição 
da Justiça 
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A 

Prefeitura de Nova 
Iguaçu iniciou, 
ontem (26), a va-
cinação contra a 

Covid-19 para pessoas com 
comorbidades entre 57 e 59 
anos e profi ssionais da educa-
ção de 57 a 59 anos, seguindo 
o Plano Nacional de Imuniza-
ção, do Ministério da Saúde.

A Secretaria Municipal de 
Saúde abriu um novo ponto 
de vacinação, na Clínica da 
Família Maraú, em Austin, na 
última sexta-feira (24), tota-
lizando 22 locais de imuniza-
ção contra a doença.

Até este sábado (24), 
Nova Iguaçu já tinha aplicado 
161.863 doses contra a Covid-
19. A cidade recebeu, neste 
domingo (25), novas unidades 
de vacinas: 17.360 de Astra-
Zeneca e 2.310 de CoronaVac.

A vacinação de pessoas 
com comorbidades teve iní-
cio, ontem, para mulheres de 
59 anos. Hoje (27) será a vez 
dos homens nesta faixa etá-
ria. Amanhã (28), mulheres de 
58 anos serão imunizadas. Na 
quinta-feira (29), os homens 
de 58 anos. As mulheres de 
57 anos serão vacinadas na 
sexta-feira (30). No sábado 
(1/5), homens desta mesma 
idade poderão procurar um 
dos pontos de vacinação.

Os pertencentes ao grupo 
de comorbidades são portado-
res de diabetes, pneumopatias 
crônicas graves, hipertensão 
arterial (estágios 1,2 e 3), insu-
fi ciência cardíaca, hipertensão 
pulmonar, cardiopatia hiper-
tensiva, síndromes coronaria-
nas, valvopatias, miocardio-
patias, pericardiopatias, arrit-
mias cardíacas, cardiopatias 
congênitas no adulto, doença 
cerebrovascular, doença renal 
crônica, imunossuprimidos, 
anemia falciforme, obesidade 
mórbida, síndrome de down, 
cirrose hepática,portadores 
de próteses valores, portado-
res de dispositivos cardíacos 
implantados, além de doença 
da aorta, dos grandes vasos e 
fístulas arteriovenosas.

Para serem vacinados, as 
pessoas com comorbidades 
devem apresentar comprovante 
assinado por médico, contendo 
assinatura e registro no conse-
lho de classe, que demonstre 
pertencer a um destes grupos 
de comorbidades; documento 
de Identidade com foto; CPF 
ou Cartão Nacional de Saúde; 
Comprovante de Residência, 
três últimas receitas, com vali-
dade máxima de seis meses.

Os profi ssionais de edu-
cação _ professores, pessoal 
administrativo, merendeiras, 

Reprodução

Até este sábado, Nova Iguaçu já tinha 
aplicado 161.863 doses contra a Covid-19

pessoal de apoio (serventes 
e vigias) _ também começam 
a integrar a programação de 
imunização em Nova Iguaçu. 

Nesta segunda-feira (26) serão 
as mulheres com 59 anos. Na 
terça-feira (27) será o dia 
dos homens desta idade. Na 

quarta-feira (28), as mulhe-
res de 58 anos serão vacina-
das. Na quinta (29), será a 
vez dos homens profi ssionais 

com a mesma idade. Na sexta 
(30), mulheres de 57 anos e, 
no sábado (1/5), os homens 
desta faixa etária.

As obras do hospital aco-
plado de Samambaia, que está 
sendo erguido ao lado do hospi-
tal regional da cidade (HrSam), 
estão a todo vapor. Na manhã 
da última sexta-feira, dois dias 
apenas após o início das obras, 
máquinas e mais de 20 ope-
rários trabalhavam na área 
onde, em pouco mais de 30 
dias, estará funcionando os 
novos 100 leitos que passarão 
a atender os pacientes do Dis-
trito Federal.

Inicialmente, os leitos serão 
usados para atender os pacien-
tes vítimas da Covid-19. Mas, 
com a diminuição de ocupação 
de leitos nos hospitais causado 
pela pandemia, o hospital aco-
plado de Samambaia, ao con-
trário do que acontece com os 
hospitais de campanha, não 
será desmontado e fi cará como 
legado à população. Assim, o 
HrSam passa, a partir da inau-
guração do acoplado, a contar 
com mais 100 leitos, permanen-
temente.

Sem uso de recursos do 
Governo do Distrito Federal 
(GDF), a ampliação do HrSam, 
ou acoplado, está sendo constru-

ído apenas com dinheiro vindo 
de doações. A maior parte saiu 
do comitê Todos Contra o Covid, 
coordenado pelo vice-governa-
dor Paco Britto, que garantiu, 
com empresários locais e nacio-
nais, o montante de mais de R$ 
7 milhões para a construção do 
novo hospital, que tem custo de 
R$ 14,5 milhões.

“Ter a ajuda de empresários 
neste momento é muito impor-
tante e mostra que todos estão 
enxergando as difi culdades e 
a necessidade de união neste 
momento”, enfatizou Paco. 
De acordo com o vice-gover-
nador, poder oferecer leitos para 
a população quando o mais 
importante é salvar vidas deixa o 
GDF confortável, mesmo diante 
da grave crise sanitária que o 
mundo atravessa. “O Governo 
Ibaneis nunca se furtou de suas 
responsabilidades e temos tra-
balhado, diuturnamente, para 
garantir a vida da população e 
também a dos empresários, que 
fazem a economia girar. Não 
está sendo fácil, mas a cada con-
quista, como esta, do acoplado 
em Samambaia, nos fortalece-
mos”, completou.
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Hospital será 
entregue em pouco 
mais de 30 dias
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O ‘Orquestra na Escola’, projeto 
do Instituto Brasileiro de Música 
e Educação (IBME) e da Secreta-
ria Municipal de Educação do Rio 
de Janeiro, foi tema de uma reu-
nião que envolveu as Secretarias 
de Cultura e Turismo, de Educa-
ção, Esporte e Lazer, além da Fun-
dação Mario Peixoto.  

Os representantes das pastas 
destacaram a importância do desen-
volvimento do projeto de forma-
ção na área musical no município. 
O ‘Orquestra na Escola’ oferece 
um intenso programa de música e 
educação para crianças e jovens da 
rede pública, apostando na forma-
ção musical, na prática de excelên-

cia e na democratização de acesso 
aos bens culturais para as comuni-
dades do entorno.

Durante a reunião foram aborda-
das formas de implementar o pro-
grama em Mangaratiba, mesmo 
diante ao cenário pandêmico. 

Para Brena Maia, Secretária de 
Educação, Esporte e Lazer, o pro-
jeto vai somar com as ações que já 
acontecem na cidade. “O programa 
tem grande relevância no Estado 
Rio de Janeiro, presente em mais 
de 10 municípios, com mais de 12 
mil alunos assistidos. E ter a opor-
tunidade de oferecer para os nos-
sos alunos é maravilhoso”.

O Secretário de Cultura e 

Turismo Fernando Luís Mattos da 
Matta também destacou a impor-
tância das parcerias e da captação 
de recursos para a formação dos 
artistas.  “Poder participar de algo 
que contribua para a preparação do 
indivíduo é fundamental”.

O encontro aconteceu na sede 
da Fundação Mario Peixoto e tam-
bém contou com a participação do 
Subsecretário de Turismo e Cultura 
Cláudio Maia, além dos represen-
tantes da Diretoria de Cultura Taís 
Rocha e Thomaz Santos, da Supe-
rintendente de Projetos Educacio-
nais Priscila Braga e do Diretor de 
Cultura da Fundação Mário Peixoto 
Gil Del Carmo.

Secretarias de Educação e de Cultura e Fundação 
Mario Peixoto discutem implementação 
do ‘Orquestra na Escola’ no município

Reprodução Reprodução
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Uma história devota ao samba e ao 
Carnaval, marcada por obras inesquecí-
veis e um grito único, ganha novo capí-
tulo. Vencedor da vida e da avenida, Luiz 
Antônio Feliciano Neguinho da Beija-
-Flor Marcondes anuncia a criação de 
sua Escola de Samba, que carrega o nome 
da cidade onde nasceu, cresceu e ainda 
mantém fortes laços: O G.R.E.S IMPÉ-
RIO DE NOVA IGUAÇU.

A nova agremiação agora divide o cora-
ção do intérprete detentor de cinco Estan-
dartes de Ouro com a Deusa da Passa-
rela. A Escola que terá em seu pavilhão, 
o azul e o branco, em referência à sobe-
rana de Nilópolis e o laranja para exaltar 
o município, será conduzida administra-
tivamente por JR Beija-Flor, seu fi lho e 
compositor campeão de grandes sambas.

A caçulinha do Carnaval  já tem docu-
mentação, fundação datada de 20 de 
dezembro de 2020 e muitos e ousados 
planos. Uma live em breve anunciará ofi -
cialmente o lançamento da Escola e deta-
lhes de sua entrada para o maior espetá-
culo da terra.

��������	
��������������	��
������	�����������

�������	
����	��
�	��	�������	
�	�����	
��������
	�������

�������	
����	���	��	������	�������	��	��������	��	
�����	��	�����	����	������	��	��������	��������	
�	�����	��	
��	���	
����	
��������	
��	��������	
��� �� ���	
�	�������	
��	�����	
����������	
�	�������	
��������	
��	������	
������	�	
����!���	
"�	���	#	
�����	
���$�	
��	���� 
��%&�	����� 
���	���	��	
�������

�������	��������	
�	�������	
��	�����������	�����	���	
��
��	����	�	�
	����


'������	(�������	��������	�	)��	��	�����	��	���*��	
��	���+���	��	����	�����%

,�	-�����	��������	�	������������	������������	
��	�����	�������	��	����	��	�������	.#��	'������	�	��	
������	/��������	�����	��	��	��������������	��������	
���	/������	0����	�	1��������	��	��	��������	
���	�	2���������

3�	��	������	��	���������	�	�����	����2�	����	
���������	���	�	��!���	��	�	���	�	4	����	��	�����	
.#��	�����	���	�	�������	��	���!��

"1����	���+����	�����	�������&�	����5��	�	�����	��	
�������	��	�������!���

dianapiresassessoria@gmail.com
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Essa Lua Cheia pede que vocês abandonem o autoritarismo e 
deixem de lado a raiva e a preocupação. Para quê tantas emoções 
pesadas? Livrem-se disso e vivam a verdadeira liberdade do Ser.

	�
��
���������������

Essa Lua Cheia pede que vocês deixem de lado o ciúme e 
todas as ilusões a respeito de relacionamentos amorosos, 
além de solicitar que aceitem as pessoas como elas 
são, sem julgamentos e expectativas exageradas.
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Essa Lua Cheia pede que vocês se desfaçam dessa 
rotina cheia e pesada que acabaram criando para vocês 
mesmos. Mantenham em mente que uma vida boa 
é uma vida com espaço e tempo para ser livre.
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Essa Lua Cheia pede que vocês escutem suas emoções, vivam 
coisas novas, se transformem e renasçam. Algo pode estar 
morrendo para que algo novo surja. Não tenham medo do fi m, 
seja lá o que isso for, porque um novo dia vai surgir em breve.
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Essa Lua Cheia pede que vocês se libertem da necessidade 
de saber tudo, fazer tudo e ter opinião sobre tudo. Esvaziem a 
mente, porque está na hora de buscar novas ideias... Que novas 
coisas existem para vocês descobrirem a partir de hoje?
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Libertem-se da necessidade de TER. É hora de ir para o SER. É 
preciso se libertar de tantos desejos e de um ego vazio. Está na 
hora de se encher de autoestima e de se valorizar ao máximo, e 
isso não tem a ver com as coisas que possui, mas com o que você 
carrega no coração.
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Mais do que nunca, essa Lua Cheia em Escorpião traz poder e 
magnetismo a você, escorpiano. Inspirem-se nessa energia e use-a 
com consciência. Usar com consciência é agir de acordo com a sua 
essência, sendo sincero quanto ao que deseja, sem perder a ética.
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Essa Lua Cheia pede que vocês tenham fé, confi ança e acreditem 
no processo. Tudo está em transformação, então aceitem e 
permitam que tudo seja conforme quer o Divino em suas vidas.
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Essa Lua Cheia pede que vocês sejam mais espontâneos e não 
reprimam as emoções, sendo livres e vivendo a vida em sua 
profundidade. Cada dia como se fosse o último, com o máximo 
de prazer e liberdade.

CÂNCER
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Para hoje, o céu inspira a dar andamento em seus sonhos e em 
seus projetos de alma. Sejam quais forem, está na hora de se 
libertar para fazer o que realmente deseja. Se já está fazendo dos 
seus sonhos a sua verdade, continue. Siga em frente!
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Essa Lua Cheia pede que vocês se revelem para o mundo 
e mostrem a todos sua essência transformada e renascida, 
além de suas ideias originais e únicas. Mostrem ao 
mundo uma nova versão de vocês, aquarianos.
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Essa Lua Cheia pede que vocês se aventurem no mundo sem 
medo. Onde e de que forma é possível expandir? Está na hora, 
mais do que nunca, de seguirem em frente sem olhar para trás.
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Divulgação/UM Produções

A Escola terá em 
seu pavilhão, o 
azul e o branco

O ex-The Voice é 
considerado um dos 
artistas em evidência 
na nova safra do 
pagode romântico

O cantor Gamadinho – que participou 
do programa The Voice, da TV Globo – 
alcançou mais de um milhão de visu-
alizações no clipe de “Por favor”, sua 
música de trabalho. A canção faz parte 
do EP que leva o mesmo nome, lançado 
no fi m do ano passado e que ainda conta 
com as faixas “Sei lá”, “Instinto”, “Até 
nunca mais” e “Briga de paixão”.

“Estou muito feliz com a repercussão 
desse novo trabalho. O apoio do público 
tem sido fundamental e isso me motiva 
a trabalhar muito mais. Já estou prepa-
rando novos lançamentos ainda para 
este semestre”, promete o artista.

De Nova Iguaçu, baixada fl uminense 
do Rio de Janeiro, Gamadinho já tem 
14 anos de carreira e representa a nova 
safra do pagode. Fez parte de grupos 
renomados como Pique Novo e Swing 
& Simpatia, assinou composições como 

“Vibe” – em parceria com Diney –, de 
Thiago Soares, e “Sei lá” gravada pelo 
grupo Tá Na Mente.

“Eu sempre me identifi quei com o 
pagode. Gosto de escrever músicas que 
falam de amor, essa é a minha raiz. Cada 
novo trabalho deixo um pouquinho de 

mim, esperando que o público se emo-
cione”, conta.

Gamadinho fi cou famoso ao parti-
cipar do programa The Voice, da TV 
Globo, chamando a atenção do diretor da 
atração, Boninho, que usou seu Twitter 
para enaltecer o seu timbre e a sua voz.

Reprodução
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A
pós obter triunfo 
na 1ª rodada da 
fase de grupos 
da Copa Liberta-

dores da América, o Flamen-
go voltará a campo hoje para 
enfrentar o Unión La Calera, 
às 19h15, no Maracanã, pela 
maior competição do conti-
nente. A transmissão fi ca por 
conta do canal Fox Sports.

Antes do duelo, as equipes 
entraram em campo e obti-
veram resultados contrários. 
Enquanto o Flamengo, atuando 
dentro de seus domínios, em 
partida válida pelo Campeonato 
Carioca, com gols de Michael 
e Vitinho, derrotou o Volta 
Redonda por 2x1, o Unión La 
Calera saiu derrotado em seu 
último compromisso antes do 
confronto de hoje.

Atuando fora de casa, a 
equipe chilena acabou per-
dendo para o O’Higgins por 
1x0. Com o revés sofrido, o La 
Calera estagnou na 5ª coloca-
ção da tabela de classifi cação 
do Campeonato Chileno, com 

oito pontos conquistados em 
cinco jogos disputados.

Na primeira rodada da fase 
de grupos da Copa Libertado-
res da América, mesmo atu-
ando fora de casa e saindo atrás 
no placar, com gols de Willian 
Arão, De Arrascaeta e Gabriel 
Barbosa, o Flamengo conse-
guiu derrotar o Vélez Sarsfi eld, 
na Argentina, por 3x2.

Já o Unión La Calera, 
mesmo atuando dentro de 
seus domínios e estando duas 
vezes a frente do placar, aca-
bou empatando com a LDU, 
do Equador, por 2x2.

Com os resultados, o Fla-
mengo ocupa, atualmente, a 
primeira posição do Grupo G, 
com 3 pontos ganhos, seguido 
pela Liga de Quito e Unión La 
Calera, ambos com um ponto 
conquistado.

Provável Flamengo
A provável escalação do 

Flamengo tem: Diego Alves; 
Isla, William Arão, Gustavo 
Henrique e Filipe Luís; Ger-

Reprodução

Marcos Ribolli/CBV

O técnico da seleção brasi-
leira masculina de vôlei, Renan 
Dal Zotto, voltou a ser intubado 
na noite de domingo, no hospital 
Samaritano Botafogo, no Rio de 
Janeiro. Ele, que está com Covid-
19, teve uma piora no padrão res-
piratório.

Diagnosticado com Covid-19, 
Renan foi internado no dia 16 de 
abril, há dez dias. Na segunda (19), 
a Confederação Brasileira de Vôlei 
(CBV) informou que o treinador 
havia sido intubado para manter o 
nível da saturação de oxigênio mais 
alta. O treinador passou por uma 
cirurgia vascular nesse mesmo dia 
por conta de uma trombose arterial 

aguda. No início da semana, Renan 
apresentou melhora no quadro res-
piratório após cirurgia. No sábado, 
o treinador foi extubado e começou 
o processo de recuperação.

Renan já tomou a primeira dose 
da vacina contra o novo coronaví-
rus, em Santa Catarina, mas ainda 
aguarda o calendário para tomar 
a segunda. Com 60 anos, ele se 
enquadra no grupo prioritário da 
saúde por ser profi ssional de Edu-
cação Física.

De acordo com especialistas, é 
importante ressaltar que as vaci-
nas não impedem que as pessoas 
peguem a doença, mas que desen-
volvam sintomas graves. Por isso, 

mesmo os vacinados devem man-
ter todos os protocolos de higiene 
e distanciamento social. Embora 
estejam protegidos contra sinto-
mas mais graves, podem infectar 
outras pessoas que ainda não estão 
vacinadas e que poderiam ter sérios 
problemas.

Vale ressaltar também que o ins-
tituto Butantan, responsável pela 
produção no Brasil da Corona-
vac, revelou que a maior taxa de 
efi ciência da vacina é a partir de 
duas semanas após a aplicação da 
segunda dose. A Coronavac repre-
senta até agora 83% das vacinas 
aplicadas no país.

A goleada do Fluminense 
por 4 a 1 diante do Madureira, 
no domingo pela manhã, no 
Maracanã, defi niu as semifi -
nais do Campeonato Carioca 
2021. Flamengo e Fluminense 
enfrentarão, respectivamente, 
Volta Redonda e Portuguesa. 
A dupla Fla-Flu terá vanta-
gem nos confrontos, que 
acontecerão em dois jogos.
Flamengo x Volta Redonda
Fluminense x Portuguesa

O Flamengo, primeiro 
colocado na Taça Guana-
bara, joga por dois empa-
tes ou dois resultados iguais 
diante do Volta Redonda. A 
mesma vantagem terá o Flu-
minense, vice-líder, contra a 
Portuguesa.

As partidas acontecerão 
nos dois próximos fi ns de 
semana. A Federação de Fute-
bol do Rio de Janeiro ainda 
irá divulgar datas e horários 
das partidas.

Reprodução

Gerson e Gabigol 
em comemoração

son, Diego, Everton Ribeiro e 
De Arrascaeta; Bruno Henri-
que e Gabriel Barbosa.

Provável La Calera
A provável escalação 

do Unión La Calera tem: 

Martin Arias; Ramírez, 
Christián Vilches, Gar-
cía e Oyanedel; Reyes, 

Castellani e Wiemberg; 
Vargas, Andrés Vilches e 
Rivero.

Confrontos acontecerão nos 
próximos dois fi ns de semana

Técnico de vôlei já está 
há dez dias internado 
e volta a ser intubado 
no Rio de Janeiro
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